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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Hendrik Hollender 
Mainzer-Tor-Anlage 6 
61169 Friedberg 
 
 
 

13.05.2020 
 
Sehr geehrter Herr Hollender, 

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordne-

tensitzung: 

Kapazitäten des Bauamtes auf die Entwicklung des Kasernengeländes und 

Wohnraumschaffung konzentrieren 

 
Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Magistrat der Stadt Friedberg auf, die 

verfügbaren Kapazitäten des Bauamtes der Stadt Friedberg auf die Entwicklung des 

Kasernengeländes und die Schließung von innerstädtischen Baulücken sowie die 

Verdichtung in bestehenden Baugebieten zu konzentrieren. 

Damit soll durch die Stadt Friedberg ein effizienter Beitrag für günstigen Wohnraum in 

der Region geschaffen werden. 

 

Begründung 

Das Kasernengelände ist das einzige Gelände in Friedberg, das eine flächen- und 

klimaschonende Bebauung ermöglicht. Hier können die durch Fachkräftemangel 

erheblich gestressten Kapazitäten des Bauamtes und anderer städtischer Verwaltungen 

den größten Zuwachs an Wohnfläche vorbereiten. Solange die Potenziale der 

Innenentwicklung nicht ausgenutzt sind, sind weitere Versiegelungen in der ohnehin 

schon mit flächenfrässenden Baumaßnahmen überlasteten Wetterauer Landschaft zu 

vermeiden. 

 

Florian Uebelacker 
(Fraktionsvorsitzender) 

 
 

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
Stadtverordnetenversammlung Friedberg / Hessen 
 

Fraktionsvorsitzender: Florian Uebelacker 
61169 Friedberg/H, Wilhelm-Leuschner-Str. 24 
Tel. +49 (0) 6031 / 4450 - eMail: fueg@x3x.de 

mailto:fueg@x3x.de

